



Inauguración del Tricentenario de la Muerte de Luis María Grignon de Montfort en Ruanda

KIBEHO, RWANDA – En nuestra zona de Ruanda-Burundi, escogimos el 31 de mayo de 2015, Fiesta de la Visitación de María y Solemnidad de la Santísima Trinidad para inaugurar el tricentenario de la muerte de san Luis María Grignon de Montfort.

La inauguración tuvo lugar durante nuestra peregrinación al santuario de Kibeho¹. Una delegación de cuarenta personas que venían de Burundi conformado por las Militantes de la Virgen y sus asociados, dos juniors de los misioneros montfortianos, los hermanos de san Gabriel, miembros del grupo de laicos consagrados *'Indabo za Mariya'* (*Flores de María, ndt*) y

¹ En este pueblito situado al sur de Ruanda se ha construido el *Santuario de Nuestra Señora de los Dolores* para recordar las apariciones de la Virgen entre 1981 y 1989. Este mismo pueblo, en el año de 1995, fue testigo de una terrible masacre en el contexto del genocidio ruandés.

muchos otros peregrinos que estaban presentes ese día participaron en la celebración eucarística presidida por el obispo de la diócesis de Gikongoro.

Para la ocasión, catorce miembros del grupo *Indabo za Mariya* hicieron por primera vez su consagración a Jesús por María según el método de san Luis María de Montfort.